

Glanzlichter aus dem Bürgerhaus II

Fotoausstellung

Am 5. März 2010 vor 20 Jahren wurde der Ortsverein Grünau e. V. im Bürgerhaus gegründet. Er bekam den Zuschlag zur Nutzung des Hauses durch den Runden Tisch und schlug etliche dubiose Bewerber aus dem Rennen. Den Ausschlag dafür gab eine Lesung mit Stefan Heym vor überfülltem Hause.

Damit war der Weg frei für ein **Haus für Alle**. Ein sozio- kulturelles Zentrum und offenen Türen sollte es werden und ist es geworden, nachdem die wunderbare Villa viele Jahre von der STASI verschandelt und zu fragwürdigen Zwecken genutzt wurde.

In den Jahren, die nun folgten, gab es viele Glanzlichter. Einige davon passieren nun nach einem vielbeachteten I. Teil nochmal Revue in Teil II. Es konnte keinen besseren Anlaß geben als diesen runden Geburtstag.



Renate Rusch